
しずおか防犯パトロール活動報告　集計結果

１　報告者数
報告対象461名に対して、196名から報告があった。
（登録者1,206名　企業・団体は代表者がとりまとめて報告）

２　報告対象期間
令和４年４月～６月末

３　活動頻度
ほぼ毎日 37
週に３～５回程度 91
週に１～２回程度 30
月に２～３回程度 25
月に１回程度 8
ほぼ活動しなかった 5

４　活動地域（複数回答あり）
葵区内（山間地） 4
葵区内（安倍川以東） 87
葵区内（安倍川以西） 17
駿河区内（安倍川以東） 66
駿河区内（安倍川以西） 23
清水区内（旧清水市域　国道１号以北） 32
清水区内（旧清水市域　国道１号以南） 40
清水区内（由比） 6
清水区内（蒲原） 4

５　活動方法（複数回答あり）
通勤通学途中 108
散歩・ウォーキング 62
ランニング 15
犬の散歩 15
買い物の行き帰り 48
花の水やりなど自宅近辺 13
その他 22

「その他」内容

・子どもの登下校時、送迎時

・小学校のボランティアや放課後子ども教室の行き帰り

・営業活動中

・車両での巡回

・渉外活動中

・旗振り活動中

・原付バイクでの巡回

・デリバリーの仕事中

・映画、コンサート、講座受講時等

・駅周辺のゴミ拾い中
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６　不審者の発見の有無
あった 0
なかった 196

７　通報の有無
110番通報した 0
交番・警察署に通報した 1
通報しなかった 0

８　通報した回数
１回 0
２回 1
３回 0
４回 0
５回 0
それ以上 0

９　しずおか防犯パトロールについてのご意見

　これから季節、屋外は猛暑が予想されていますので外出を控える傾向になるのではないかと思いますが、熱
中症対策をしっかりと取り、活動を続けます。

PTAなど地区全体で取り組んでくれるところが増えて欲しいです。

相変わらず、腕章を付けた人に遭遇しないことが残念でなりません。
これから、屋外で集客力のあるイベントが多くなる時期です。登録者は、積極的に腕章を付けて外出していた
だきたいものです。不心得者には、こういった“みまもり”の目があるのだと、一瞬意識させるだけで、抑止
に繋がることも充分あるのではないでしょうか。通報だとか発見だとか、派手な活動より、それをさせない！
許さない！という姿勢を見せることが大事だと思います。

当該活動について広く市民の皆さんに知っていただけると良いと思います。

今まで町内でパトロールに登録しているのは私１人でしたが、二人の方に声を掛け、新たに登録していただき
ました。地域の安心度を高めるために、協力して、継続したいと思います。

うちの近所では、防犯パトロール隊だと気づかれたことがないので、今川さんとか、もう少しアピールしたほ
うがいいのではと思います。

活動についての市民の認知度向上についても継続的に実施をお願いします。
単発のキャンペーンや企業・団体とのコラボもあっていいと思いますが、コツコツと周知するのも同様に大事
かと思います。

いつも１人で活動してますので夜半や暗い時は避けますが、それでも日中明るい時でも複数でやった方が安全
で心強いです。

コロナ感染の不安があり　人ごみを避けたルート　時間帯で行っていますので　見守りの役には全く立ってい
ない実感があります
防犯パトロール企画当初の様相とかなり世の中が異なっています　根本的な改善　仕切り直しの必要性を感じ
ています

放課後子ども教室のスタッフが、学校の近所に住んでいて『不審者がでた』と聞きました。学校にも連絡して
私も『しずおか防犯パトロール』の腕章をつけて児童の下校に合わせて、横断歩道や付近の見守りをしまし
た。新聞で無事に逮捕されたと聞いて安心しました。やはりご近所さんの声かけは大切だと感じました。

できる限り毎日活動を継続します。

たまに防犯パトロールの腕章をかばんにつけた方を見かけます。
少しずつ活動が広がっているようで、うれしく思います。
自分も地道に続けようと思います。

自分が住む学区のパトロールをしています。腕章を見てもパトロールだとわからない児童がほとんどです。パ
トロールをしている人たちがいることをもっと周知してほしいです。

静岡市のLINEからの道路損傷等の通報システムを普及して、パトロールしながら、安全確認もしていくことが
効果的だと思います。

着けているだけで、ご苦労さまですなんて声をかけられることもありました。
今後も夏ゆえ、熱中症で具合悪そうな方がいないか、きちんとパトロールに励みます！

現状でも抑止効果があるのであれば、今後も継続して活動したいです。
腕章以外にバッチやストラップなど小さいものがあると普段付けられて良さそうです。
先日、しずおか防犯パトロールの腕章を着けて歩いている方を初めて見かけました。運転中に気付くことがで
きたので、少し離れたところからでも視認しやすい色・デザインなのだと感じます。しずおか防犯パトロール
仲間の姿を見かけると、これからも頑張ろうという意識が高まります。
中学校区での"あいさつ運動"の際にも、しずおか防犯パトロール腕章を携行することとしました。少しでも認
知度が高まると嬉しいです。


